



Outb merupakan anak yang cerdas. Hal tersebut bisa di ketahui sejak masa kanak-kanak dan remajanya yang telah memperlihatkan tanda-tanda kecerdasan yang tinggi serta bakat-bakat yang cemerlang yang ia miliki. Sehingga menarik perhatian para guru dan pendidiknya. Di samping memperlihatkan kegemarannya dalam membaca, ia juga memiliki keberanian untuk mengemukakan pertanyaan-pertanyaan dan mengeluarkan pendapat-pendapat yang ber nas.

Dalam perjalanan pendidikannya, ia memiliki kebiasaan menulis. Baginya, dunia tulis menulis tidak asing lagi. Karena sejak masa muda beliau telah mengasah kemampuan menulisnya. Ratusan makalahnya di muat di berbagai surat kabar. Majalah Mesir juga banyak memuat tulisan-tulisan beliau. Kini nama beliau begitu terkenal sebagai seorang penulis yang terkemuka. Bukan saja menulis dalam berita-berita dan majalah-majalah ilmiah yang terkemuka, tapi ia juga menerbitkan majalah-majalah yang lebih berwawasan seperti al-‘Alam al-‘Arabi dan al-Fikrul Jadid. Penulisan-penulisan beliau banyak diminati oleh para generasi muda. Karena mereka tertarik dengan penjelasan-penjelasan yang tajam dan analisisnya yang mendalam.

Salah satu karya yang paling mashur pada abad ke-20 adalah buku tafsir Fi Zhalil Qur’an, dan Juz pertama dari tafsir ini di terbitkan pada tahun 1952. Tafsir Fi Zhalil-Qur’an ditulis dengan bersandarkan kepada kajian-kajian beliau yang mendalam, yang ditimba secara langsung dari al-Qur’an dan al-Sunnah, selain itu beliau juga menambah sumber pengetahuannya dari penulis Islam abad kedua































kebinasaan. Kisah kaum Tsamud bersama nabi Shaleh as.<sup>26</sup> Yang mana dalam surat ini di sebutkan mengenai sikap kaum Tsamud yang melampaui batas hingga mereka mendustakan nabinya, maka tindakan melampaui batas ini di cerminkan dengan bangkitnya orang yang paling celaka di antara mereka. Dialah yang menyembelih unta itu dan dia pula orang yang paling celaka dan sengsara akibat dosa yang dilakukannya. Padahal sebelum melakukan tindakannya itu, ia telah diperingatkan oleh Rasul Allah (nabi Shaleh) yang berkata: ”ingatlah! Janganlah kamu sentuh unta Allah atau kamu sentuh air yang sehari diperuntukkan baginya dan sehari untuk mereka.”

Pembagian air itu sebagaimana yang disyaratkan atas mereka ketika mereka meminta kepada nabi Shaleh mukjizat untuk membuktikan kenabian nabi Shaleh, dengan permintaan kaum Tsamud yang demikian, maka nabi Shaleh berdo'a kepada Allah. Dan Allah menjadikan unta ini sebagai mukjizat. Kemudian, kaum Tsamud mendustakan pemberi peringatan (nabi Shaleh) itu dan menyembelih unta tersebut. Orang yang menyembelih unta tersebut merupakan orang yang paling celaka. Akan tetapi mereka semua juga turut bertanggung jawab dan dianggap sebagai yang turut menyembelih bersama-sama. Karena mereka tidak mencegahnya, bahkan mereka menganggap baik perbuatan itu. Demikianlah salah satu prinsip Islam yang mendasar mengenai tanggung jawab sosial di dalam kehidupan dunia, tanpa mengesampingkan tanggung jawab pribadi untuk mendapatkan pembalasan ukhrawi dimana seseorang tidak memikul dosa orang lain. Karena diantara perbuatan dosa ialah tidak mau memberi nasehat,

---

<sup>26</sup>Kisah tentang kaum Tsamud dan nabinya (Shaleh) disebutkan juga di beberapa tempat dalam al-Qur'an, antara lain, surat al-Fajr (9), asy-Syu'araa (141-159).



